

14.55

Bundesrat Karl Bader (ÖVP, Niederösterreich): Herr Präsident! Liebe Kolleginnen und Kollegen! Ich kann wirklich nicht nachvollziehen, dass die Bemerkung des Kollegen Schennach, in der er die Landeshauptleute als „Oberanarchisten dieser Republik“ bezeichnet hat, eine ironische Bemerkung gewesen sein soll, vielmehr halte ich sie für zynisch.

Herr Schennach! Ich erwarte mir, dass Sie sich dafür entschuldigen. Ansonsten erwarte ich mir vom Herrn Präsidenten, dass dafür ein Ordnungsruf erteilt wird. (*Beifall bei der ÖVP. – Rufe bei der SPÖ: Der wird erfolgen!*)

14.56